
Pièces 2 Pièces

Superficie 60 m²

Référence 00631B

Prix 340 000 €

St-Raphaël
Appartement à vendre (83700)
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Tout  à  pied  !  Petite  maison  offrant  un  cadre  de  vie  particulièrement  privilégié.  Au

rez-de-chaussée, vous trouverez un bel espace séjour/salle à manger avec cuisine

ouverte  et  accès  sur  agréable  jardinet  à  l'abri  des  regards.  A  l'étage,  le  palier

dessert un grande suite parentale avec salle de bains + douche, une buanderie et

un  WC.  Les  agences  Millésime  Immobilier  vous  proposent  ce  bien  situé  dans  un

secteur très prisé de Boulouris et au grand calme. Cette maison a été rénovée avec

goût dans un esprit loft. Elle est équipée de la climatisation réversible, d'un jacuzzi

et bénéficie d'un ...

Everything on foot! Small house offering a particularly privileged living environment.

On  the  ground  floor,  you  will  find  a  beautiful  living/dining  room  area  with  open

kitchen and access to a pleasant garden out of sight. Upstairs, the landing leads to

a  large  master  suite  with  bathroom  +  shower,  a  laundry  room  and  a  WC.  The

Millésime Immobilier agencies offer you this property located in a very popular and

very quiet area of Boulouris. This house has been tastefully renovated in a loft style.

It is equipped with reversible air conditioning, a jacuzzi and has parking. Shops and

sea on foot. ...

MILLESIME IMMOBILIER BOULOURIS

138 rue Charles Goujon - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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